



Stéphanie Deslauriers

Stéphanie Deslauriers est psychoéducatrice et conférencière depuis 2011. Elle enseigne à l'Université de Montréal depuis 2012 et ce tant au Baccalauréat qu'au Certificat et à la Maîtrise. Elle supervise également des étudiants lors de leurs stages.

Elle est ainsi habituée à enseigner devant des grands groupes de plus de 100 personnes, comme d'animer des discussions avec quatre étudiants.

Elle est reconnue pour son humour, sa passion, son empathie et son grand respect des étudiants. Il n'est pas rare qu'elle se fasse dire que les étudiants se sentent comme des égaux en sa compagnie.

Elle croit profondément en l'*empowerment* (l'autonomisation) et que la confiance en soi est la clé tant dans ses relations professionnelles que personnelles.

Ses champs d'intérêt et d'expertise en tant que mentor sont :

- la confiance en soi
- la relation chargée de cours – étudiants
- la mise sur pied d'un climat d'apprentissage agréable et respectueux
- la gestion des étudiants difficiles

Au plaisir de pouvoir vous aider à vous aider!



Syndicat des
chargées et chargés de cours
de l'Université de Montréal

mentorat@scccum.ca